
智行理财网
工商曲线成功率以及工行办卡技巧相关介绍

工商曲线成功率如何?对于想要
办理工商银行信用卡
的客户来说，在办卡时都知道工行信用卡是不好办理，因此就想要通过曲线进行提
额，那么我们对于工商曲线成功率就要提前做好了解，接下来，我们就来为您介绍
工商曲线成功率以及工行提额技巧。

工商银行对于卡片提额的要求是比较严格的，相对来说工商曲线成功率不是很高，
但还是有很多客户表示自己是曲线提额成功的，这就说明工商银行信用卡取现提额
是根据客户实际情况考虑的，并且不同地区的工商银行分行对于当地客户的提额政
策不同，工商曲线成功率也会不同。

总之，想要工商曲线成功率高，持卡人一定要有良好的刷卡习惯和个人征信信用。

工商银行信用卡提额技巧：

1、等级调升

工行客户是分不同等级的，星级越高，批给客户的信用卡额度越高，因此，如果大
家现在等级比较低，就可以看一看工行等级调升的要求，等到等级调升之后就可以
顺利的进行提额。另外，教给大家一个技巧，在工行办理理财业务有助于提升星级
，有需要的话大家可以多多办理理财业务。

2、主动申请

有很多客户在使用信用卡的时候都表示，为什么我使用了这么久，工行都不给自己
调整额度。其实，如果大家觉得信用卡额度不够，可以致电客服热线进行申请，客
服这边能够受理客户的这一项业务，银行这边会根据客户使用信用卡的历史记录以
及还款记录进行审核，如果客户符合要求的话银行这边就可以给予提额，因此如果
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银行这边没有给大家提额，大家可以主动的申请试一试哦!

不管是有资产的客户还是无资产的客户，在办理信用卡时我们都需要去了解该银行
提额政策，符合工行的要求之后，相信能够让大家顺利的进行办卡审批以及提额。

因此，对于想要办理工行信用卡业务的客户来说，我们建议大家要提前做好功课哦!
以上就是我们为您带来的有关工商曲线成功率以及工行提额技巧介绍，通过我们的
介绍，希望大家能够有所收获。
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